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Gute Geschäfte, neue Entwicklungen und reger Austausch: Messechef zieht Bilanz!
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Info: Zufriedene Gesichter auf dem Messegelände in Düsseldorf: über 70 Prozent der
Besucher kamen aus dem Ausland. Geschäftsabschlüsse und neue Entwicklungen wurden
auf den Weg gebracht. Messechef Wienkamp nennt Zahlen, Details und erklärt, was die K
2022 geprägt hat.

Wienkamp antwortet auf folgende Fragen: 

1. Was kann die Messe Düsseldorf bilanzieren, wie verlief die K22?

2. Waren viele Besucher aus dem Ausland da?

3. Welche Themen standen im Laufe der Messe im Vordergrund, wie zeichnet sich das ab?

4. Stichwort Kreislaufwirtschaft: funktioniert das Prinzip bereits in der Kunststoffbranche?

5. Waren auch Politiker vor Ort?

6. Die Stimmung ist also am letzten Tag der Messe auch in Ihren Reihen gut?
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